Interhome MTCH SA Corporate Communications Sägereistrasse 27 CH-8152 Glattbrugg



Communiqué de presse

Ici, Cupidon touche en plein cœur

Glattbrugg, 23 janvier 2018 | John Paul Young nous chantait déjà «Love is in the air...». Pourquoi ne pas surprendre son amour le jour de la Saint-Valentin avec un long week-end? Dans un appartement de vacances, les heures romantiques sont garanties.

Offrir des fleurs et du chocolat pour la Saint-Valentin, c'est facile. Ce 14 février 2018, au lieu des habituels présents, on peut aussi surprendre son /(sa) bien-aimé(e) avec un court voyage: dans un appartement de vacances, les tourtereaux auront tout loisir de passer des heures romantiques sans être dérangé. Avec un tel cadeau, Cupidon touche certainement en plein cœur.

«Schatzerl, auf geht's nach Wien»

Une escapade à Vienne pour la Saint-Valentin de cette année réchauffera le cœur de tout couple d'amoureux: en calèche – comme l'impératrice Sissi et son Franzl à leur époque – la capitale de l'Autriche peut être explorée de manière optimale. Moderne et aménagé avec goût, l'appartement de vacances «Johanna» dans le 3° arrondissement permet de passer des heures agréables à deux et le salon spacieux offre suffisamment d'espace pour flotter audessus du parquet sur la musique de Johann Strauss.



4 nuits dans l'appartement de vacances 3 étoiles «Johanna» à Vienne en Autriche pour max. 4 personnes sont proposées chez Interhome à partir de CHF 506.-, comprenant nettoyage final et linge de lit et de toilettes. www.interhome.ch/AT1030.380.1

«Amore, andiamo in Ticino»

Dans la maison de vacances à 2 chambres «Vignaccia» à Lottigna au Tessin, l'atmosphère est déjà romantique en soi grâce à la cheminée ouverte de ce petit rustico accueillant. Lors d'un week-end prolongé, les amoureux pourront se détendre dans leur bain à remous privé après de longues promenades dans la neige ou des descentes rapides sur les pistes du proche domaine skiable Nara – à la lumière de bougies, bien évidemment.



4 nuits dans la maison de vacances 3 étoiles «Vignaccia» à Lottigna près de Biasca dans le canton du Tessin pour maximum 3 personnes sont proposées chez Interhome à partir de CHF 493.-, comprenant le nettoyage final. www.interhome.ch/CH6716.50.1

«Mon amour, on va en Valais»

Des journées de détente à deux dans un décor de montagnes enneigés du Valais, programme de bien-être compris, voilà la promesse de l'appartement confortablement meublé «Thermes Parc» à Val-d'Illiez dans le domaine skiable des Portes du Soleil. En plus de la piscine couverte, de celle en plein air chauffée et des bains à remous, la résidence comprend un sauna et un hammam assurant un week-end prolongé de la Saint-Valentin en toute détente.



4 nuits dans l'appartement de vacances 3 étoiles «Thermes Parc» à Val-d'Illiez dans le canton du Valais pour max. 4 personnes sont proposées chez Interhome à partir de CHF 1'428.-, comprenant nettoyage final et linge de lit et de toilettes. www.interhome.ch/CH1873.200.6

Spécialiste de la location de résidences de vacances, **Interhome** propose plus de 34 000 appartements, maisons et chalets dans 33 pays du monde. Ce prestataire de qualité a logé en 2016 668'000 vacanciers et réalisé un chiffre d'affaires de CHF 186.6 mio.. Interhome, domiciliée à Glattbrugg/Zurich, est détenue à 100% par Hotelplan Group, pour sa part propriété à 100% de la Migros, le plus vaste réseau de commerce de détail de Suisse, dont le siège se trouve à Zurich.

<u>Informations complémentaires:</u>

Bianca Gähweiler Communications & Media Spokesperson Interhome

Tél.: +41 (0)43 211 85 16

bianca.gaehweiler@interhome.com

www.interhome.ch